



Procurement Hub – Ottawa Office,  
200 Kent Street,  
Ottawa, Ontario K1A 0E6

October 20, 2023 / 20 Octobre 2023

Subject / Objet : **Request for Standing Offer / Demande d'Offre à Commandes 30003511**

Regional Standing Offer for Diving Services for Inspections and Minor Repairs, British Columbia  
/ Offre à commandes régionale pour des Services de plongée pour les inspections et les  
réparations mineures, en Colombie-Britannique

### **ADDENDUM #2 / ADDENDA N° 2**

Further to the above-mentioned Request for Standing Offer, this **Addendum #2** is issued to correct information on the "Description" tab of the CanadaBuys solicitation page so that it is consistent with the requirement as specified in the RFSO.

À la suite de la demande d'Offre à Commandes susmentionnée, nous transmettons le présent **Addenda n°2** pour corriger les informations dans l'onglet « Description » de la page de sollicitation d'AchatsCanada afin que ces informations soient conforme aux exigences spécifiées dans la DOC.

#### **1. At the Description tab of the CanadaBuys Website / Dans l'onglet Description du site Web d'AchatsCanada**

##### **To Delete / A Supprimer**

###### OBJECTIVES OF THE REQUIREMENT

The objective of this Request for Standing Offer is to award Standing Offer Agreements (SOA) for up to eleven (11) suppliers who can provide support to Small Craft Harbours with diving services such as inspection and minor repairs to meet program obligations with respect to maintaining safe and accessible facilities.

###### OBJECTIF DE LA DEMANDE

L'objectif de cette demande d'offre à commandes est d'attribuer des marchés à commandes à un maximum de onze (11) fournisseurs qui peuvent fournir à la Direction des ports pour petits bateaux des services de plongée tels que des inspections et des réparations mineures afin de respecter les obligations du programme en ce qui concerne le maintien de la sécurité et de l'accessibilité des installations.

##### **To Insert / A Ajouter**

###### OBJECTIVES OF THE REQUIREMENT

The objective of this Request for Standing Offer is to award up to 5 (five) Standing Offers per each delivery zone as specified within the RFSO, to suppliers who can provide support to Small Craft Harbours with diving services such as inspection and minor repairs to meet program obligations with respect to maintaining safe and accessible facilities.

###### OBJECTIF DE LA DEMANDE



30003511

L'objectif de cette demande d'offre à commandes est d'attribuer jusqu'à 5 offres à commandes pour chaque zone de livraison tel-que spécifié dans la DOC, pour des fournisseurs qui peuvent fournir à la Direction des ports pour petits bateaux des services de plongée tels que des inspections et des réparations mineures afin de respecter les obligations du programme en ce qui concerne le maintien de la sécurité et de l'accessibilité des installations.

***All other terms and conditions remain the same / Tous les autres termes et conditions restent les mêmes***

Regards /Cordialement,

**Mazen Obeid**

Senior Contracting Officer | Agent principal des marchés  
Procurement Services | Services d'approvisionnement  
Fisheries and Oceans Canada | Pêches et océans Canada  
Government of Canada | Gouvernement du Canada  
[Mazen.Obeid@dfo-mpo.gc.ca](mailto:Mazen.Obeid@dfo-mpo.gc.ca) | 613 299-2564